

Luruper Fußball-Frauen bereiten sich auf die Saison vor

Neuanfang in der Bezirksliga unter Trainer Peter Gaulke

Bereits vor zwei Wochen haben die Frauen vom SV Lurup ihr Training aufgenommen. Damit starten die Fußballerinnen vergleichsweise früh in die Saisonvorbereitung. „Wir haben Nachholbedarf. Seit Ende letzter Saison wurde nicht mehr trainiert“, erklärt Trainer Peter Gaulke.

Wegen mangelnder Beteiligung hatte sein Vorgänger noch in der laufenden Saison das Training eingestellt. Die Auflösung der Regionalligamannschaft war beschlossene Sache (wir berichten).

Jetzt geht es dank der Unterstützung durch den Vorstand des SV Lurup mit einer neu zusammengestellten Mannschaft in der Bezirksliga weiter. Das Team rekrutiert sich aus neun Spielerinnen der ehemaligen Regional- und Landesligamann-

schaften des SV Lurup, sowie aus sechs Neueinsteigerinnen. Die Trainingsbeteiligung sei bisher trotz Urlaubssaison gut. „Beim ersten Mal waren immer-

hin zehn von 15 Spielerinnen da“, so Gaulke.

Gaulke weiß allerdings, dass eine Saison mit einem Spielerstamm von 15 Frauen nur

schwer zu bestehen ist. Um neue Spielerinnen zu gewinnen, versucht er seine alten Kontakte zu nutzen, die er in zehn Jahren als Trainer beim SV Eidelstedt geknüpft hat. „Wenn der Kader voll ist, können wir dann die Vorbereitungsspiele abmachen.“

Alle Frauen, auch Anfängerinnen, die Interesse am Fußballspielen haben, sind der Mannschaft und ihrem Trainer unbedingt willkommen.

Ein Trainingslager soll es trotz des Trainingsrückstands nicht geben. Dafür steht ein Turnier am 9. August in der Lüneburger Heide an, bevor es am 30. August im ersten Pokalspiel gegen Wandsetal zu bestehen gilt.

Trainiert wird jeden Montag und Donnerstag um 19.30 Uhr auf dem Kunstrasenplatz am Goethe-Gymnasium. (KI)



Trainer Peter Gaulke und seine Fußballerinnen des SV Lurup haben die Saisonvorbereitung schon fleißig begonnen.